

ESTE VIERNES 14 SE INICIA, EN SANTANDER, LAS III JORNADAS DE BIOÉTICA QUE ORGANIZA LA ASOCIACIÓN CÁNTABRA PRO-VIDA

- Catedráticos, padres de familias numerosas y madres con hijos discapacitados, integran el programa, que proseguirá el viernes 21

La Asociación Cántabra Pro-Vida, celebra a partir de las 18,30 horas de este viernes 14, las III Jornadas de Bioética con el lema, “Cómo construir una Cultura de la Vida”, que se desarrollarán durante dos viernes consecutivos, en el Centro CASYC, en la calle Tantín de Santander.

Las Jornadas se han organizado como consecuencia del notable interés mostrado por el público desde que comenzaron a convocarse las Jornadas, hace ahora tres años.

Además, el programa de esta edición, contará con la presencia de destacados ponentes y de personas que ofrecerán testimonios vitales.

Así, en la jornada de este viernes 14, intervendrá, a las 18,45 horas, Gloria María Tomás y Garrido, catedrática Honoraria de Bioética de la Universidad Católica de Murcia y que hablará sobre “La defensa de la vida en el mundo del cine”. La presentación correrá a cargo de Enrique Álvarez, Jefe de Servicio de Cultura del Ayuntamiento de Santander.

Con posterioridad, se iniciará una Mesa Redonda bajo el título, “Vidas al servicio de la Vida”, que moderará Javier Almagro, presidente de la Hospitalidad Diocesana de Nuestra Señora de Lourdes de Santander.

La Mesa estará formada por la profesora Leticia Zaldívar; el padre de familia numerosa Francisco José García, así como por María Victoria Troncoso, una madre de hijos con discapacidad.

2ª Sesión, el Viernes 21 de Junio

Las III Jornadas de Bioética, proseguirán con una segunda sesión el siguiente viernes día 21 de junio.

Así, a las 19:30 horas, se iniciará la conferencia, “Educar para la Vida: un camino de Humanización”, que correrá a cargo de César Nombela Cano, rector Magnífico de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo y que será presentado por Fernando Etayo Gordejuela, vicerrector de Ordenación Académica de la Universidad de Cantabria.

La Asociación Pro Vida, cuyo nombre completo es “Federación Española de Asociaciones Pro Vida”, es una Organización No Gubernamental de voluntariado, que promueve el respeto a toda vida humana desde la concepción hasta su extinción natural.

Tiene su origen en la primera Asociación Pro Vida de España, que surgió en Barcelona en 1977 y está reconocida e inscrita en el registro de Asociaciones del Ministerio del Interior desde 1981.

Es independiente de otros organismos privados o públicos y posee el estatus de ONG Consultiva Especial del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

La Federación impulsa y coordina las actividades y servicios de solidaridad que realizan las voluntarias y voluntarios de las Asociaciones de las diversas ciudades españolas.

Cada una de ellas es autónoma en su actuación y gestión. El nexo que las une en la Federación es la defensa de la vida humana y de su dignidad, como es el caso de la existente en Cantabria, que está presidida por Esperanza González Domínguez y cuya sede se halla en la calle Las Cruces, en el Sardinero (Santander).

Más información: Asociación Cántabra Pro-Vida, Tl: 942-27-87-00

GABINETE DE PRENSA
Santander, 12 junio 2013